

Se han registrado inundaciones, caída de árboles, cables de luz y anuncios espectaculares

Azotan lluvias a la mayor parte del país

En Oaxaca un menor se encuentra desaparecido, luego de que fue arrastrado por un río

REDACCIÓN

El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) informó que continuará lluvias fuertes con actividad eléctrica y temperaturas elevadas en la mayor parte del país, ante la presencia de la onda tropical número ocho y una línea de convergencia.

En los primeros días de fuertes lluvias los estragos no se han hecho esperar, servicios de emergencia reportan hasta el momento una persona desaparecida, así como diversas afectaciones.

En Guadalajara la Unidad Estatal de Protección Civil y Bomberos de Jalisco (UEPCBJ) informó que 12 colonias resultaron afectadas tras las intensas lluvias registradas durante las últimas horas en esta ciudad.

La dependencia agregó que se registró una intensa lluvia con fuertes vientos en esta ciudad, que derribó 38 árboles con afectación a cableado eléctrico y telefónico, además de derribar cuatro anuncios espectaculares.

Las caídas de árboles y espectaculares provocaron el daño a por lo menos 19 vehículos, no se reportan personas lesionadas.

En tanto, en Oaxaca, un niño arrastrado por la corriente y varias decenas de casas afectadas, es el saldo cuan-

tificado, hasta el cierre de la edición, luego del desbordamiento del río Mixteco, reportaron las autoridades de Protección Civil.

La desaparición del menor se registró el martes pasado, cuando un taxi del servicio foráneo del municipio de San Andrés Ixtlahuaca fue arrastrado por la corriente al intentar cruzar el río, con tres miembros de una familia a bordo.

En tanto, elementos de Protección Civil evacuaron a un centenar de personas cuyas viviendas se ubican en las márgenes del río Mixteco, mismas que fueron reubicadas en diferentes albergues provisionales.

Asimismo, en Veracruz autoridades municipales de Fortín de las Flores informaron que después de casi 24 horas de haber estado cerrada la autopista Córdoba-Orizaba por haberse colapsado, ayer fue reabierto solo un carril.

Sin embargo, la circulación aun es caótica debido al paso de diversos camiones de carga y autobuses.

La carretera fue cerrada la madrugada del miércoles luego de que las torrenciales lluvias registradas durante las últimas horas en la zona centro del estado provocaron que se colapsara a la altura del kilómetro 285+500, debido al desbordamiento del cauce

pluvial del río "La Chaneca".

En el estado de Tlaxcala el Instituto Estatal de Protección Civil (IEPC) reportó que la lluvia afectó a comunidades de seis municipios. Uno de los lugares donde se presentaron más problemas fue la ciudad de Apizaco.

Entre los problemas que provocó la lluvia destaca la afectación del puente peatonal denominado El Paraíso.

El Estado de México ha sido una de las entidades más afectadas por las lluvias, debido a la intensa lluvia que se registró en la zona oriente del Valle de México se presentaron problemas de inundación en algunas colonias de Ecatepec, Los Reyes La Paz y Nezahualcóyotl.

Pronóstico

- **Occidente y sur del país:** cielo medio nublado a nublado con lluvias intensas
- **Noroeste, norte y centro:** dominará cielo medio nublado a nublado con potencial de lluvias fuertes
- **Oriente y sureste del país:** se pronostica cielo medio nublado a nublado con lluvias fuertes a intensas
- **Península de Yucatán:** lluvias moderadas

